
Palabras del Intendente de Canelones Ing. Agr. Estanislao Chiazzaro en la 
inauguración oficial de la “Ciudad de los Niños” en Cerrillos 

“Buenas tardes a todos y todas estoy invitando a la Directora de Desarrollo Social 
Gabriela Garrido, al responsable del Área de Infancia y Adolescencia Jorge Crespo, el 
representante de Unicef Álvaro Arroyo para compartir este espacio y sentirnos todos 
integrados, porque ese es el objetivo de los espacios públicos”. 

“Nos es grato estar inaugurando este espacio y contar con la presencia de tantos niños y 
niñas, las maestras, los animadores, los músicos y bueno los responsables directos de 
este trabajo y los responsables del ejecutivo comunal que se encuentran acá. Debemos 
agradecer especialmente a Unicef que nos ha acompañado en este emprendimiento y 
que nos acompaña en otros tantos”. 

“Cuando nosotros ingresamos a esta administración en el 2005 uno de los más fuertes 
parámetros de medición de la ciudadanía era el desarrollo humano. Canelones era el 
peor departamento desde el punto de vista del desarrollo humano. Creo que estas 
instancias donde trabajan los niños y las niñas  muestran esos cambios que se han dado 
en Canelones. Esto crea democracia y profundiza la cohesión social”. 

“Agradecidos estamos de estar presentes en estas instancias y niños y niñas ahora que 
tienen esto ustedes, que son los  que lograron esto, deben de cuidar este hermoso lugar, 
no sólo por ustedes sino por sobre todas las cosas por los que vendrán después y 
también para integrar a  niños y niñas de otras zonas. Es de ustedes disfrútenla, 
agradecidos estamos de estar en Cerrillos, gracias, buenas tardes”. 


